
 
Ratsfrau Dannheiser fragt nach, ob nicht vorgesehen war, eine Deckenerneuerung erst dann 
vorzunehmen, wenn die Brücke erneuert wird. Es stelle sich die Frage, warum jetzt schon 
eine Maßnahme von der Brücke bis zum Ortsausgang erforderlich wird. 
 
Die Beantwortung dieser Frage im Rahmen der Vorberatung im Bau-, Planungs- und Um-
weltausschuss wird zugesagt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


